



▪ **La vie du club, version encore courte et covidée, mais vertement renaissante...**

Cette année 2021 aura été marquée ostensiblement de l'empreinte désastreuse du Covid puisque du début de l'année jusqu'à fin avril/début mai toute pratique nous fut impossible. Fin avril nous avons pu reprendre une activité de plein air limitée avec les précautions d'usage.

C'est à cette date du 30 avril qu'à notre demande, nous signions avec la Mairie d'Isle une convention de mise à disposition du Parc des Bayles, convention qui nous permet depuis d'utiliser, lorsque le temps s'y prête et la lumière aussi, une partie des installations du dit Parc, notamment le terrain de football en herbe, mais pas que.



Cette convention pourrait paraître anodine, mais durant la reprise progressive d'activité elle nous permet de maintenir tous nos cours, globalement depuis le 1^{er} mai jusqu'à la reprise de la nouvelle saison de septembre.



Le Club remercie vivement la Municipalité d'Isle pour avoir facilité et permis la mise en place de cette convention d'utilisation. Bien sûr nous en avons abordé l'occurrence avec Nicolas Leylavoix, responsable des structures sportives à Isle lequel s'avéra grand accompagnateur de la démarche. Que nous remercions également.

Sur un autre plan, nous avons demandé lors d'une réunion de février 2021 de la JA Isle Omnisport qu'il soit possible, en relation avec la difficulté à pratiquer et les interdictions plus ou moins pleines (quasi 7 mois d'affilés d'octobre 2020 à avril 2021), notamment pour celles et ceux qui avaient payé leurs licences et leurs cotisations, même si ces dernières furent divisées par 3 pour 2021, oui, nous avons demandé qu'il soit possible que les Gymnases et Dojo puissent être ouverts durant les vacances d'été 2021. Notre cause fut entendue pour partie puisque ces structures ne furent fermées que 3 semaines fin juillet-mi août. Et grâce à la convention déjà citée, nous pûmes continuer la pratique en mode extérieur tout l'été. Bon, il est vrai que nous ne fûmes pas gâtés par le



temps pluvieux du mois d'août non plus ☺ ☺ ☺.

Grand merci aux passionné(e)s du Club qui furent de tous les cours durant cette période difficile que nous avons connue.

En gros les mêmes que celles et ceux qui permirent une reprise de saison proche de la normale, malgré les contraintes de pratique qui ne se relâchaient pas vraiment, si ce n'est l'utilisation des

vestiaires à nouveau possible dès septembre.

Paradoxalement, à l'heure où les deux Fédé enregistrent quand même des pertes d'adhérents de près de 45%, 25% pour le CID Limousin, notre Club bénéficia, lui, d'une augmentation du nombre de pratiquants passant de 22 pour la saison précédente à 30 pour l'actuelle saison, soit au niveau de 2019.



Bien entendu, les présences sur les tatamis sont pour le moins fluctuantes et imprévisibles, variant de deux ou trois à plus de 15 en début de saison 2021. Phénomène ressenti également lors des stages où le nombre de pratiquants est en diminution par rapport aux années précédentes. Mais les conditions de propagation du virus omicron sont telles que les cas positifs et cas contacts sont journaliers dans les familles, qu'il est bien difficile pour chacun de prévoir et de réguler sa propre pratique et donc présence aux cours ou aux stages. La volonté de se protéger, protéger les autres aussi.



On retrouve les mêmes tendances lors des stages, pour ne parler que de ceux organisés par le CID Limousin : une envie de retrouvaille qui s'est manifestée pleinement lors du 1^{er} stage de l'année où plus de 35 pratiquants et pratiquantes prirent grand plaisir à retrouver ces terrains d'échanges. Par la suite ce fut un peu plus restreint, autour de la petite vingtaine. Sans trop de nouveaux pratiquants ce qui est somme toute logique en fonction des chiffres en baisse à peu près partout. Ce qui n'est pas le cas à Isle où nous étions représentés lors



de tous les stages, attitude qui n'est pas commune à tous les Clubs.



Gérard Growas, l'enseignant du club a participé à tous les stages du CIDL, en assurant l'animation adulte du premier de la saison. Il se rendit souvent dans le CID Midi-Pyrénées pour suivre les stages (2) des écoles des cadres animées par les CEN Luc Bouchareu et Xavier Dufau. Patric Dickson était aussi présent lors de chaque stage du CIDL, et en assurait 1 en coanimation avec Eric Bricout à Verneuil.



Le Club, pour cette saison 2021/2022, a pris la décision de limiter la licence FFAB à 30 € pour tous les adultes et la cotisation Club à 64 € pour les nouveaux pratiquants, à rien pour celles et ceux qui étaient inscrit(e)s l'an dernier ou en 2020.

Enfin, Jean-Paul Gasquet et Sébastien Clément ont reçu chacun leur diplôme de Brevet Fédéral, ce qui démontre s'il en était besoin le dynamisme du Club d'Isle, où, désormais, pas moins de 5 Aïkidoka sont potentiellement en mesure d'enseigner l'Aïkido en son sein, mais surtout dans le Dojo ☺☺.



Le Club s'inscrit aussi très volontairement et spontanément aux animations de la Fête du Sport organisée à l'initiative de la Mairie d'Isle et de la JA Isle Omnisport le samedi 4 septembre 2021, comme lors de toutes ces animations que nous avons vécu les années passées. ☺☺



Ainsi s'en est allée notre activité un rien brimée, un rien masquée, un rien Covidée mais foutrement active et décomplexée en cette année 2021 ☺☺☺

▪ Tendances pour 2022...

Si la situation le permet nous allons asseoir notre pratique en Club le plus possible en essayant de donner à chacun des cours (3 par semaine de plus de 2h en moyenne) une dimension de pleine de satisfaction et d'envie à revenir. Ce qui n'est pas simple. Tout en insistant sur l'utilité et les bénéfices que procurent les stages pour la pratique de chacun.



Le Club maintien ses efforts d'aide à la pratique en prenant en charge les entrées de tous les stages pour les Aïkidokad'Isle. Comme il le fit depuis sa création en 1983.

Et puis avec un calendrier propice à la diversité des stages de formation pour les Enseignants, des aides en terme de frais de déplacements seront allouées plus systématiquement sur les CID et Liges limitrophes.

Il est encore un peu tôt pour le savoir pleinement, mais nous allons préparer Jean-Paul Gasquet au SanDan, peut-être Sébastien Clément, si le covid voulait bien lui laisser un peu plus de temps pour la pratique, Peut-être un ou deux candidats, candidates au NiDan et un ou deux au ShoDan. Nous verrons selon les possibilités de chacun, n'en faisons pas un objectif trop essentiel. Nous attachons aussi à la progression de celles et ceux qui ont commencé l'Aïkido il y a moins longtemps, bien sûr.



Quant aux conditions de la pratique et de la reprise lors de la saison prochaine, il est encore un rien vain et prétentieux d'essayer d'en définir les contours... Peut-être en regardant les étoiles, parce que même si l'on n'y décèle rien de précis, c'est toujours un merveilleux spectacle ☺☺☺.



Bref, nous ferons pour le mieux en nous adaptant aux réalités et en préservant notre constance à rendre notre pratique la plus proche de celle que nous ont léguée O Senseï Ueshiba et Senseï Tamura, que ce soit lors des cours ou lors des stages.



Nous saurons également nous investir pleinement lors des manifestations associatives ou sportives organisées par la JA Isle ou la ville d'Isle.

Ce rapport a été approuvé de tacite manière lors de l'Assemblée Générale du 11/02/2022.



Enseignant au Club et trésorier,